

Les chasseurs offrent plus de deux cents faisans à la Banque alimentaire du Gard pour Noël

Les chasseurs de l'[Interprochasse](#) ont offert 240 faisans à la Banque alimentaire du Gard. Ces gibiers seront redistribués à des associations.



Les chasseurs de l'[Interprochasse](#) ont offert 240 faisans à la Banque alimentaire pour Noël © Radio France - Julie Munch

Gard, France

Un très beau cadeau de Noël pour la Banque alimentaire du Gard ! Les chasseurs de l'[Interprochasse](#) ont offert 240 faisans. Découpés, surgelés et sous-blister, ces gibiers seront **redistribués à des associations qui organiseront des repas de Noël** pour leurs bénéficiaires.

" On ne peut pas être chasseur en 2018 sans avoir un esprit de partage et de convivialité" , déclare Alain Mansson, président de l'[Interprochasse](#) dans le Gard. Les dons seront distribués aux associations jeudi 20 décembre.